
Bonjour, il m'a fallu  un peu de temps pour que je vous écrive mais me voilà... 

Je crois que ces 9 jours que j'ai partagés avec le groupe m'ont apportée plus que ce 
que j'imaginais. 

Toutes ces théories apprises, je les ai remises en question ! Mais ensuite j'ai compris 
que les unes ne pouvaient pas se passer des autres... Partager, connaître le mode de 
fabrication de l'autre, sa marmite...  

J'ai l'impression d'avoir grandi un peu, ou plutôt d'avoir rajeuni ! Et oui cela parait 
peut être un peu simpliste mais lorsqu'on est enfant nous voyons les choses avec 
simplicité et humanité me semble-t-il... 

En vieillissant on nous formate, on nous met dans des cases et l'esprit s'étrique. 

Aujourd'hui j'ai la sensation d'avoir réouvert une porte. Ces rencontres que nous 
avons pu faire durant cette formation (je n'aime pas ce mot je dirais plutôt 
"initiation") m'ont enrichies tant dans ma vie  professionnelle que personnelle. Une 
impression d'avoir fait un beau voyage ... 

Vous nous avez appris à redevenir humains et je crois que j'ai choisi ce métier pour 
"ça". 

J'espère que je saurai faire partager cela sur mon lieu de travail, et donner envie à 
mes collègues de venir vous rencontrer ! 

Merci de m'avoir fait vivre ces moments forts, de m'avoir permis de rencontrer des 
personnes extraordinaires ! 

L D 

 


